

Acepta Calderón dialogar con el Congreso

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 17 de Septiembre de 2010 00:31



En el Ángel de la Independencia, Felipe Calderón aceptó 'con responsabilidad y aliento' el diálogo y cooperación que ofrecieron los presidentes del Senado y Cámara de Diputados

CIUDAD DE MEXICO, septiembre 16, 2010 (Notimex).- El presidente Felipe Calderón Hinojosa aceptó 'con responsabilidad y aliento' el diálogo y cooperación que ofrecieron los presidentes de las mesas directivas del Senado, Manlio Fabio Beltrones, y de la Cámara de Diputados, Jorge Carlos Ramírez Marín.

'La tomé no simplemente por ser mi más profunda convicción democrática, sino porque sé que México hoy lo necesita más que en mucho tiempo', expresó en la conmemoración del Bicentenario del inicio de la Independencia nacional.

Acepta Calderón dialogar con el Congreso

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 17 de Septiembre de 2010 00:31

Dijo que tendrán la grandeza necesaria para que los mexicanos del futuro vean en esta generación del bicentenario a la que enfrentó con entereza el desafío de ser una sociedad basada en la legalidad y el orden.

Lo anterior, resaltó, a pesar de los costos y obstáculos, fue capaz de vencer la pesadumbre, el temor y la pasividad y se unió para derrotar a la pobreza, la ignorancia, la insalubridad, la criminalidad y la corrupción.

Somos la generación del bicentenario, nuestro destino histórico es lograr la patria justa, libre y democrática que anhelaron nuestros libertadores, es luchar por ella todos los días y superar los desafíos, incluso el de preservar la seguridad y la libertad, subrayó.

Calderón Hinojosa mencionó que nuestro deber es reconocer los problemas, identificar con claridad y entereza al enemigo y cerrar filas para vencerlo, con la convicción de que esta causa es legítima y necesaria, es justa y vale la pena 'porque lo que está en juego es el futuro de nuestros hijos y nietos, de las generaciones de hoy y de mañana'.

Recordó que en la historia, el país ha salido delante de problemas mucho mayores y con menores recursos, y ahora, 'saldremos adelante porque México es más grande, es más fuerte que sus problemas y más fuerte que sus enemigos; porque en la unidad, los mexicanos hemos

Acepta Calderón dialogar con el Congreso

Escrito por Iliana Rodríguez Manjarrez
Viernes 17 de Septiembre de 2010 00:31

superado retos y penalidades'.

Ante los representantes del Congreso, del presidente de la Corte, Guillermo Ortiz, y acompañado por integrantes del gabinete legal y ampliado, el mandatario señaló que con esa misma determinación debemos enfrentar el problema de la pobreza y la desigualdad, sobre la base de los logros sociales de quienes nos han antecedido.

La generación del bicentenario está llamada a consolidar una economía fuerte, competitiva y próspera que genere empleo digno y bien remunerado, para lo cual se puede y debe aprovechar el potencial de la enorme plataforma industrial, comercial y de servicios que se ha construido a lo largo de varios años, resaltó.

El presidente Calderón se pronunció por aprovechar también la fuerza, capacidad y el talento de los trabajadores mexicanos que en el mundo han demostrado ser de los mejores; así como de los empresarios nacionales, que han dejado patente su audacia.

Sostuvo que debe alentarnos la convicción de no rehuir ni evitar, sino de enfrentar los problemas del tiempo, y se manifestó en favor de perfeccionar el sistema político.

Acepta Calderón dialogar con el Congreso

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 17 de Septiembre de 2010 00:31

'Aún persiste el reto de pasar del sufragio efectivo de Madero a una democracia efectiva, donde todos los ciudadanos reconozcan en la democracia no sólo un sistema de gobierno, sino también un instrumento para alcanzar una mejor calidad de vida', subrayó.

Insistió en que es momento de unirnos para conquistar un mejor destino, para construir un México más seguro, más equitativo, más democrático, más próspero y más fuerte, pues, reiteró, 'sólo unidos, los mexicanos prosperamos, esta es la gran lección de nuestra historia'.

El presidente comentó que a lo largo de la historia, los mexicanos han enfrentado una y otra vez graves problemas, retos, obstáculos, incluso tragedias que han golpeado el hogar común, 'pero nunca lo han derribado, porque México tiene sólidos cimientos de unidad, de identidad y de integración, capaces de resistir cualquier adversidad'.

Hizo notar que hoy la Patria tiene nuevos desafíos, pues enfrenta, por ejemplo, el grave problema de la criminalidad, que genera desánimo y preocupación entre muchos compatriotas.

Reconoció que se trata de un 'reto complejo', pero 'también es cierto que lo estamos enfrentando y lo superaremos; y no permitiremos que la adversidad nuble la visión y oculte la grandeza de México, o sus fortalezas, ni los sólidos cimientos construidos'.

Acepta Calderón dialogar con el Congreso

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Viernes 17 de Septiembre de 2010 00:31

El mandatario pidió no olvidar que otros mexicanos enfrentaron también, antes que nosotros, obstáculos, penalidades, limitaciones mayores, mucho más graves que las nuestras, y salieron adelante, porque tuvieron la altura de miras, la generosidad y la valentía para reconocer el reto y unirse frente a él.